

前田自治会通信

自治会 総会

平成二十四年四月二十九日(日)
午後七時〜 於:自治会館ホール

平成二十三年度活動報告・決算の承認

平成二十四年度活動計画・予算(案)の承認

自治会長選出承認 新役員(案)の承認

退任あいさつ 新会長あいさつ その他

役員会 平成二十四年四月二十四日(火) 八時 予定

平成二十四年自治会総会に上程の為の議案審議

浦添グスク祭り

瞬天、英祖、察度の3大王統に扮し、チーム駅伝競走をメインに3月24日(土)11時から浦添城跡に於いて浦添グスク祭りが開催されました。前田棒保存会は王統競走を盛り上げる為、見事な棒術の演武を披露し拍手喝采を浴びました。ユブシが丘児童センターの子供達他も活躍しました



棒保存会による勇壮な演武



前田ユブシが丘児童センター制作の王様像



棒保存会長によるスピーチ(祭り会場) ご自身で作られた琉歌を詠みました

私の健康法 稲福 英子(7班)

- 塩分・糖分・油控えめの食事をする。
- 無理のない適度な運動をする。(ウォーキング、軽い筋トレ)
- 草花の手入れや野菜作りを楽しむ。
- 月一回マッサージでリフレッシュをする。

退任あいさつ

“六年間ありがとうございました”

私は、平成十八年四月に自治会長に就任して以来、早や六年の歳月が経ちました。当初、戸惑いながらの自治会運営でありましたが、会員各位や諸先輩方のありがたいお叱り・助言等を得て大過なく過ごせたと思えます。前田の自治会長候補の推薦を受けて就任した当時の不安は、今では、「より良い人生の歩み・基礎を与えられてそのチャンスをつかんだ」との想いでおります。これも会員の皆様のおかげだと心から感謝致します。

さて、ご承知のとおり区画整理、モノレール沿線の道路拡幅に伴う諸問題、人口流入は今までの前田を様変わりさせます。私たちは地域で起きる出来事の対応窓口は、自治会組織である事を認識し、既成概念に囚われずに良い慣習は継続し、現状にそぐわない事は改善しつつ、前田集落の独自文化に誇りを持つて「住みよい前田のまちづくり」を構築して行きたいものです。今、前田地域が課題山積している中、今期で自治会長を退任しますが、会長職で楽しく学んだ事を基本に、より良い人生を送る事に挑戦して行きますので、これからもお付き合いの程よろしくお願い致します。ご声援ありがとうございました

自治会長 金城幸弘

今年で自治会副会長を退任することになりました。六ヶ年の間には、毎年の自治会行事を無事終えることができました。皆様のご協力に感謝します。大変ありがとうございました。皆今後ともに前田自治会の発展をお祈りして、あいさつに代えさせていただきます。

副会長 島袋幸子

これまで子育て、仕事で家と職場の往復で地域とかかわることが少なかったため、大変いい経験をさせていただきありがとうございました。自治会各位はもとより、役員の皆様のおかげで無事終えることができ深く感謝申し上げます。これから高齢化社会を迎え益々、縦や横のつながりが必要とされてきます。一人はみんなのために、みんなは一人のために絆を深め支えあいたいものです。最後にになりましたが、前田自治会、地域の限らない発展を願いつつ退任の挨拶といたします。

書記 稲福英子

4月の行事予定

- 4日(水) 村ウシーミー 4時〜5時 高御墓
- 10日(火) 前田配水池説明会 7時〜 自治会館ホールにて
- 18日(水) さわやか健康づくりの会 第90回歩け歩け大会・第85回グランドゴルフ大会 10時出発 場所:ユインチホテルグラウンド
- 20日(金) かりゆし会総会 12時〜 自ホール
- 22日(日) 地主会総会 7時〜 ホールにて
- 25日(水) ふれあいサロン (第4水曜日) 時間:14:00〜 場所:前田自治会館



ふれあいサロンの様子

ゲートボール活動 火、木、土曜日の1時〜5時まで 自治会広場にて

第3回前田地域景観まちづくり

3月25日(日)10時から自治会館ホールにおいてまちづくりの意見交換が行われ 各人の想いを聞きました。

サークル活動・他

- 月曜日-太鼓サークル 8時〜
- 水曜日-三線サークル 7時〜
- 木曜日-いきデイ 朝10時〜
- 木曜日-琉舞サークル 8時〜
- 金曜日-操体部 朝10時〜
- 金曜日-太極拳サークル8時〜

★ 学校と地域交流 ★

3月23日(金)7時から浦添中学校の送別会(分散会)を自治会ホールで行いました。これからの地域コミュニティスクールの先駆けとなると思います。前田の婦人も余興を披露したいへん喜ばれました。願う 益々の交流深化

しめくくりと新しい門出

若葉香る中、各学校では卒業の季節を迎えました。それと同時に二十四年度のスタートに希望に満ちた顔々と新鮮さが感じられます。子供たちの健やかな成長を皆で守りたいものです

それぞれの 美化活動 ありがとうございます

☆婦人会(六班・七班)は、三月二十一日(水)に自治会館周辺の花壇の草取り等の手入れを行いました。きれいに整備されており、すっきりとした印象です。

☆かりゆし会は三月二十七日(火)に花壇等にひまわりの苗を植え付けました。ひまわりの花が咲くのが楽しみです。

☆四月一日(日)十時から村ウシーミーの為に、ジリチンモウの高御墓を中心に清掃を行いました。多くの各班有志が作業協力しました。おつかれ様

